



令和8年1月27日(火)

紀美野町立下神野小学校

☎ 073-495-2019

## 学校評価アンケートより

新たな年を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。始業式の挨拶で、今年の十二支(午)にちなんで馬のもつイメージを元に、次のような話をしました。「挑戦」(目標に向かって力一杯進む)「継続」(あきらめず、最後までやり抜く)「協力」(友達と力を合わせ進む)の3つです。新年に描く夢や目標の実現に向けて、子ども達にとって大きく飛躍する年になるよう職員一同寄り添っていきたくと思います。

さて、年末に実施しました学校評価アンケートの結果についてご報告申し上げます。

項目3、4、8、9、13では90%以上と多くの項目で高評価(とてもそう思う・そう思う)をいただきましたこと本当に嬉しく思います。特にこの2年間、学校では道徳教育について重点的に取り組みました。項目4「人権や生命を大切に作る心や、社会のルールを守る態度」と項目13「やさしさ・思いやりの心が育っている」で高い評価をいただき、成果の一つとして大変うれしく思います。より一層子ども達の心の成長の一助になれますよう頑張りたいと思います。

課題が見えた項目は10「基礎学力」15「家庭学習の時間」16「持ち物の整理、管理」17「家での読書習慣」でした。ともに、昨年より「あまりそう思わない」という評価が増えました。学習については、子ども達が「分かるようになる・できるようになる授業」を目指し、「じっくり考え、自分で考える時間の確保」を行います。自らの意見を考え、友達の意見を聞き、二つの意見を比較し、意見をまとめて発表する一連の流れができるような授業の展開を意識したり、ノートや板書に意見をまとめる活動を多く取り入れたりしながら、話す力や聞く力の向上をめざします。家庭学習については、学校からの宿題や課題の出し方、声かけ等工夫を行っていきます。読書については、読書推進活動に力を入れ、朝読書や様々な読書活動の取り組みを行ってきました。11月に実施した児童アンケートでは、**昨年度に比べ**「読書が好きになった(45%)」「学校での読書時間が増えた(50%)」「家庭での読書時間が増えた(32.5%)」という結果が出ていたので、評価が下がったことは残念です。「持ち物の整理、管理」も毎年のように課題としてあがります。アンケート項目にはありませんが、ゲームやネット動画等に多くの時間を費やしているという児童の声があります。学校として、課題解決を目指して取り組みます。御家庭でも環境づくり等にご協力を引き続きお願い致します。

個別の意見の中に、参観日などの行事を2ヶ月前くらいに教えて欲しいという要望がありました。できるだけ早期に連絡できるよう今後も努めて参ります。小学校の教育にタブレット(電子機器)は必要ないのでは、というご意見がありました。本校では、児童の健康への配慮を行いながら、学習への効果的な活用場面での使用を続けていきます。卒業式の服装を中学校の制服にすれば統一できるのでは、というご意見がありました。卒業生が全員同じ中学校に進学するとは限らないなどの理由から難しいと判断しました。義務教育の儀式的行事ということで、決して華美になることなく、小学校の式にふさわしい服装や髪型で卒業式を迎えてほしいと考えています。また、学校教職員の頑張りに温かい応援・励ましをたくさんいただきありがとうございます。職員一同、これからも切磋琢磨して参りたいと思います。いただいたご意見・ご回答を活かして、今後も職員一丸となってよりよい学校作りに邁進して参ります。今後ともよろしくお願ひします。 学校長

# 2月の予定

第2・4水曜日集団下校

日	曜日	学 校 行 事
1	日	
2	月	集団登校 街頭指導
3	火	紀美野中学校入学説明会 6年生下校 13:00
4	水	2限 なわとび大会 5限 1・2年生校内研究授業 下校3～6年13:20 1・2年生14:30
5	木	委員会
6	金	
7	土	人権講演会（町民大学講座）文化センター 書初中央展 紀美野町中央公民館
8	日	書初中央展 紀美野町中央公民館 市町村対抗ジュニア駅伝
9	月	
10	火	2限 避難訓練
11	水	建国記念の日
12	木	1・2年生校外学習（自然博物館等）
13	金	②体験入学（新1年生）SC来校日 集団登校 街頭指導
14	土	
15	日	
16	月	3学期教材費集金通知（エンペイ）24日までに入金してください。
17	火	
18	水	町内小中学校等職員研修のため 全校児童 14:30下校
19	木	
20	金	授業参観／学級懇談会／新旧評議員会
21	土	冬の美術展 ノビノス 10:00～16:00
22	日	冬の美術展 ノビノス 10:00～16:00
23	月	冬の美術展 ノビノス 10:00～16:00 天皇誕生日
24	火	冬の美術展 ノビノス 10:00～16:00 3学期教材費入金締め切り日
25	水	集団下校
26	木	クラブ
27	金	卒業遠足（6年） SC来校日
28	土	



## チューリップを植えました 🌷 🌷 🌷



1・2年生でチューリップの球根を植えました。みんなで大切に育てていきたいと思います。  
今年の春、きれいな花が咲きますように・・・。



## クリスマス集会～Happy Christmas!～

2学期の終わり、12月22日（月）に児童会がクリスマス集會を企画してくれました。

まずは、「この先生だ～れだ？」です。児童から先生に質問し、「○」「×」「ナイショ」の答えから正解の先生を探しました。続いて、「段ボール運びリレー」「トランプタワーディフェンスゲーム」と全校児童が楽しむことができました。ありがとう、児童会のみなさん！



## 和歌山大学連携事業（ICT 出前授業）

12月16日（火）に全校で和歌山大学 豊田教授のICT 出前授業を受けました。低学年は、ロボットプログラミング、中学年はボールロボットを使ってのプログラミング、高学年はVR、AR 使ったの最新技術を体験しました。



## 最終学期始業式 2026 年 ～挑戦・継続・協力を意識して がんばろう!～

1月8日（木）、3学期の始業式が行われました。校長先生からは、冬休みの振り返りとともに、午年にちなんだ「挑戦・継続・協力」の3つのキーワードが示され、今年の目標についてのお話がありました。



# 町内交流学習6年生～In Wakayama university～

12月9日(火)に町内3小学校の6年生が交流学習の取組として、和歌山大学へ行きました。大学では理科の実験や工作などの授業体験をはじめ、大学内の見学、学内の学生食堂で自分たちの好きなメニューを選び昼食をとりました。いろいろな活動を通して、貴重な大学生活の一部を体験することができました



## ～～～ 子どもの作文から紹介します ～～～

まい日はやおきをするをがんばりたいです。はやおきをするをがんばりたいです。はやおきをしてはやく学校にいきたいからです。はやく、したくをしたいからです。  
(1年生)

ことしががんばることはピアノをがんばることです。じょうずになりたいからです。

(1年生)

ぼくは、一年かん休まないことです。わけは、学校の毎日が楽しいからです。早ね早おきをいつもしてねつをださないです。みんなでおにごっことかであそんで楽しい一年かんをすごしたいです。

(2年生)

ちょうせんしたいことは、てつぼうとにがてなたべものをすきにすることと暗算がとくいにすることをちょうせんしたいです。けいぞくしたいことは、うんていとサッカーとドッチボールです。きょうりよくしたいことは、しゅくだいをおしえることとかガイドの人をたすけることとかです。

(3年生)

わたしがちょうせん協力をしたいことは、ドッチの大会をちょうせんしたいなと思いました。理由は、ふつうのドッチボール大会では1位をとってふつうの大会だからなにももらえないけど、けんたいかいににてるドッチボールが3月にあるので、それをかちたいなと思っています。だからドッチのれんしゅうをもつとやっがんばりたいなと思いました。

(4年生)

わたしががんばりたいことは、早起きすることです。どうしてかという早く起きるとゆっくりじゅんびをできるからです。二つ目は二度寝をしないことです。どうしてかという、一つ目と同じで、ゆっくりじゅんびをできるからです。

(4年生)

わたしの今年がんばりたいことは、空手で全国大会にでれるようにがんばりたいです。なぜなら、友だちが去年、全国大会にでていたから、私もでたいとおもったからです。

(5年生)

今年、頑張りたいことは、作詞作曲と学びです。作詞作曲は、今めっちゃ頑張っているけど、まだまだ伸び代があるからです。学びは、これからも知りたいからです。

(6年生)

がんばりたいことは、べんきょう。

(6年生)